

Zeitschrift: Technique agricole Suisse

Herausgeber: Technique agricole Suisse

Band: 37 (1975)

Heft: 11

Rubrik: Important partenaire économique de notre pays, la Chine est hôte d'honneur du 56e Comptoir Suisse!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Important partenaire économique de notre pays, la Chine est hôte d'honneur du 56e Comptoir Suisse!

L'été dernier, le 6 août, une vaste Exposition suisse de technologie industrielle ouvrait ses portes à Pékin, en présence de M. le conseiller fédéral Pierre Graber, chef du Département politique, et d'une imposante délégation de 800 de nos industriels. Cette exposition, qui eut un succès considérable et suscita des commentaires dans le monde entier, referma ses portes le 20 août. Quatre mois plus tard, jour pour jour, le 20 décembre, un accord commercial était signé entre les deux pays. Cette année, du 13 au 28 septembre, la Chine sera hôte d'honneur du 56e Comptoir Suisse sous le haut patronage de son ambassadeur en notre pays, S.E.M. Tchen Tchefang. Elle présentera, au pavillon de l'entrée principale du Palais de Beaulieu, une exposition officielle organisée à Pékin par le Conseil chinois pour le développement du commerce international. Voilà, certes, une nouvelle d'importance, puisqu'il s'agit de mettre en œuvre, de façon positive et concrète, les diverses clauses de l'Accord commercial entré en vigueur dès sa signature.

Résumer l'activité économique d'un peuple de plus de 800 millions d'âmes et en donner le témoignage concret dans les modestes dimensions d'un pavillon d'honneur pouvait paraître une gageure. Cette gageure a été tenue, les organisateurs ayant décidé de mettre l'accent sur les options fondamentales

du plan quinquennal 1971–1975, soit sur le développement parallèle de l'agriculture et de l'industrie lourde, priorité étant donnée, dans le secteur industriel, à la sidérurgie, au pétrole et à l'industrie chimique; à l'intensification de la culture des céréales par l'irrigation, les engrains et la mécanisation des travaux, pour ce qui concerne le secteur primaire. Outre une information générale sur la Chine moderne et son évolution (évolution d'un quart de siècle, passage d'une grande puissance asiatique au rang d'un partenaire économique mondial de premier plan), cette exposition met en évidence tous les secteurs que la Chine souhaite développer avec la collaboration de notre pays, qu'il s'agisse d'une coopération technologique dans ses industries ou d'investissements dans ses entreprises. Belle de proportions, agencée avec une minutie et un goût sans défaut, elle s'adresse au simple visiteur comme à l'homme d'affaires et, dévoilant l'un des multiples visages de ce fascinant et lointain pays, montre le chemin parcouru depuis 1958, année où, par une participation officielle qui fut à l'avant-garde de ses manifestations publiques en Europe, la Chine fut une première fois hôte d'honneur du Comptoir Suisse. La Journée de la Chine sera célébrée le 15 septembre en présence des délégations officielles de l'hôte d'honneur et de notre pays.

SP

Nouvelles possibilités pour la préparation du lit des semences de betteraves sucrières

Au cours de ces deux dernières décennies, il a été possible de réaliser de grands progrès dans les domaines de la sélection et de la technique agricole en ce qui concerne la culture des betteraves sucrières.

La main-d'œuvre exigée pour cette culture durant les périodes de pointe, c'est-à-dire au moment du démarriage et à l'époque de la récolte, a pu être réduite dans une proportion considérable.

L'obtention par sélection de graines génétiquement monogermes et l'utilisation de matériels combinés pour la préparation des lits de germination (emploi de plusieurs machines ou instruments en un seul passage) dont la profondeur de travail peut être réglée avec précision, ainsi que la mise en service de semoirs monograines fournissant un tra-

vail d'une plus grande exactitude que ceux dont on se servait jusque-là, ont permis d'éliminer les périodes de pointe intervenant au printemps et au début de l'été.

Si l'on parle de nouvelles possibilités pour la préparation du lit des semences des betteraves sucrières, il y a lieu d'exposer tout d'abord le motif qui a incité les agrotechniciens à réaliser des améliorations dans ce secteur particulier.

Enfouissement des pailles de la culture précédente

Naguère, la plupart des exploitations pratiquaient à la fois la culture des betteraves sucrières et l'éle-